

Heidemarie Busch
CVP/EVP Fraktion

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 30. Nov. 2016	↓
Kopie		

Motion

Ich beauftrage den Stadtrat den Vertrag betreffend Mandatsführung im Erwachsenenschutzrecht (Vorlage 6/2016) mit der Gemeinde Unterengstringen auf den nächstmöglichen Termin zu kündigen.

Begründung

Der Stadtrat hat mit der Vorlage 26/2013 die Mandatsführung im Erwachsenenschutzrecht ab dem 1. April 2014 an die Gemeinde Unterengstringen ausgelagert. Zuvor hat das Mandatszentrum Dietikon die Klienten betreut. Unterengstringen hatte in seiner ersten Offerte 3.927,-- Franken pro Fall von Schlieren gefordert. Beim Abschluss des Vertrages wurde der Preis pro Fall schon auf 4.500,-- erhöht. Jetzt fordert Unterengstringen 4.800,-- Franken pro Fall. Das Parlament musste am 14. November 2016 dem neuen Vertrag mit der höheren Vergütung zustimmen, weil es in so kurzer Zeit nicht möglich sein wird, in Schlieren, für Schlieremer Klienten ein eigenes Mandatszentrum aufzubauen.

Gemäss Prognose des Stadtrates werden in Schlieren in Zukunft mehr zu betreuende Fälle anfallen. Es macht daher wenig Sinn, dass die betreuende Stelle ausserhalb von Schlieren arbeitet.

Schlieren, 15. November 2016

H. Busch
F. ...
W. ...
G. ...
D. ...
U. ...

E. ...
D. ...